

Servicio de Salud Aconcagua es el tercero a nivel nacional en ranking de eficiencia y resolutivez

• **El resultado del estudio fue valorado por la autoridad local.**

Hace unos días se dio a conocer el resultado del estudio del Instituto Res Pública, el Instituto de Políticas Públicas en Salud y la Universidad San Sebastián, quienes recogieron los datos entregados por el Ministerio de Salud al Congreso para elaborar este estudio. Este mismo, calcula índices de casos GES y No GES, con factores tales

como retraso y promedio de los días de espera.

En este contexto, el Servicio de Salud Aconcagua (SSA) se posicionó en el tercer lugar del listado, superado por Arica y el Servicio Metropolitano Oriente. Al respecto, la directora del SSA, **Susan Porras**, valoró estas cifras, aún cuando reconoció, resta mucho por avanzar.

«Estamos muy contentos como dirección del Servicio de Salud por este estudio que sacó el Instituto de Políticas Públicas en salud, el cual establece que nuestro Servicio de Salud está como tercero en este ranking, el cual mide eficiencia y resolutivez», señaló Porras.

En este contexto, la directora del SSA explicó que «este es un nuevo ranking que mide indicado-

res de gestión y el uso eficiente de los recursos, esto hace una revisión transversal de los indicadores, tiempos de espera, y que tenemos metas muchas más altas».

«Se hace una combinación de distintos indicadores que tiene que ver con las listas de esperas, pero también con la eficiencia del uso de los recursos, y en este tema, sabemos que tenemos brechas como Servicio de Salud, tenemos que seguir avanzando, pero también reconocer a los equipos de los distintos establecimientos de la red, quienes día a día se esfuerzan por mejorar los resultados», agregó.

Asimismo, Susan Porras destacó un avance importante en materia de salud, como lo es la selec-



SSA valoró resultados del estudio de eficiencia y resolutivez.

ción de la comuna de Putaendo para implementar la universalización de la atención.

«Lo que tiene que ver con atención primaria, tenemos una reunión en la comuna de Putaendo, porque la comuna de Putaendo fue seleccionada como comuna pionera en donde va a tener recursos adicionales para implementar la universalización de la atención. Eso quiere decir, vamos a mejorar los accesos a las personas, una diversificación de la atención y vamos a poder atender a pacientes de otras previsiones, como Fuerzas Armadas, así que estamos muy contentos con esta noticia que se

va a implementar este año», detalló.

Junto con esto, en relación a uno de los proyectos más esperados por la comunidad, como lo es la sala de quimioterapia en el Hospital San Camilo, Susan Porras sostuvo que esta ya lleva un porcentaje importante de avance en su construcción.

«Por otro lado, tenemos otros dispositivos que esperamos que empiecen a funcionar durante este año, que tiene que ver con la unidad de quimioterapia que ya lleva un 30% de avance y que deberíamos tenerla implementada en junio o julio de este año, resolviendo un gran problema de derivación a Valparaíso o Santiago», cerró.

EL TIEMPO

Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Día	Min Max	Madrugada	Mañana	Tarde	Noche
mañ 18	12° 33°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
mañ 19	10° 31°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
lue 20	10° 30°	Despejado	Despejado	Despejado	Despejado
mie 21	11° 32°	Despejado	Despejado	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial
sáb 22	12° 33°	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial	Nubosidad parcial